

Rebland *Kurier*

13.04.2016



Vom Fahrrad bis zum Kühlschrank

Zur Gottenheimer Dorfputzete hatte am Samstag, 9. April, Bürgermeister Christian Riesterer eingeladen. „Wir waren circa 20 Erwachsene und 15 Kinder“, freute sich der Bürgermeister über die gute Resonanz. Treffpunkt war im Rathaus Hof, wo die Bauhofmitarbeiter die nötigen Gerätschaften austeilten. Allerhand Müll wurde anschließend im Dorf sowie in Feld und Flur gesammelt. Erstaunlich, was alles weggeworfen wurde: „Vom Fahrrad bis zum Kühlschrank war alles dabei“, berichtete der Bürgermeister über die Aktion. Zum Abschluss gab es für alle fleißigen Helfer in der Bürgerscheune ein zünftiges Vesper. ma/Foto: privat